

Bonjour à tous, ici Saya !

Par **saya**, le **07/09/2013** à **20:46**

Je suis ravie de rejoindre ce forum!

Etudiante de 23ans à Rouen, je fais ma rentrée en L2 lundi[smile36] et j'espère être de bonne compagnie pour vous tous!

Et vous remercie pour vos futurs précieux conseils.

Par **permito**, le **07/09/2013** à **21:00**

Bonjour,

j'espere que tu aura plein de conseils. En attendant tu peux me dire l'exigence de la fac de rouen? je demande parce que je vais y rentrer mais que je n'ai aucune idée sur le degré d'exigence. En tes ils ramassent les devoirs, il y a des galops d'essai ? les profs notent bien ou sévèrement? ou c'est selon les profs? merci

Par **Booker**, le **07/09/2013** à **21:25**

Permito, je ne peux m'empêcher d'afficher un sourire en lisant votre message, ne vous en faites pas, on ne vous attend pas avec un bureau relier au couperet ! Tout va bien se passer.

Bienvenue à vous Saya, vous commencez votre année en beauté en rejoignant le forum :).

Par **permito**, le **07/09/2013** à **23:57**

Lol j'aime bien avoir une idée avant de rentrer dans le bain.

Par **Newjurist**, le **08/09/2013** à **02:02**

Bonsoir,

Certes... mais c'est tellement dépendant des professeurs et des chargés de TD qu'on ne peut pas généraliser par faculté. Dans tous les cas, il suffit de travailler.

Par **Booker**, le **08/09/2013** à **10:19**

Newjurist a totalement raison. Si tu bosses, alors ça va aller. Et j'entend, même pour les "tyrans" qui n'hésitent pas à anéantir un devoir pour pas grand chose, un étudiant bosseur, en général s'en sort bien -et on a envi de le pousser je pense-.

Bref, ne te poses pas de questions. Vis ta rentrée :).

Par **lolo7**, le **08/09/2013** à **16:54**

Bonjour,

Il ne faut y penser. Il faut voir après.

Par **saya**, le **12/09/2013** à **19:56**

Pour répondre à permito et aux autres; je ne sais pas le degré d'exigence.
Pour réussir, il faut travailler point. Ne pas faire d'impasses est quelque chose qu'il faut dire aussi.

Quant aux chargés de TD, y en avait une qui ne pouvait pas me voir, bah j'ai eu 10, et elle me donnait pas très envie de bosser pourtant mais je le faisais pour moi. D'autres notent bien, encore d'autres pas bien. Tous ne ramassent pas systématiquement les devoirs, fais-les quand même, participe tous les points sont bons à prendre.

Il y a des galops d'essai, essaie d'avoir intégré la méthode des commentaires, fiches d'arrêt et dissertations d'ici les 1ers galops, c'est lourd mais y a pas le choix.